



Schweizerische Volkspartei Kriens

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang 31. OKT. 2008

Nr. 015/08

Martin Heiz
und Mitunterzeichner

Kriens, 30. Oktober 2008

Gemeindekanzlei
Z. Hd. Herr Bruno Bienz
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Motion

Höher bauen in Kriens

In kurzer Zeit steht eine Teilrevision des Bau- und Zonenreglement an. Das ist auch die Gelegenheit, sich zu überlegen, wo was geändert werden kann.

Auch in Kriens wird das Bauland immer knapper, deshalb ist es auch in Kriens an der Zeit, sich zu überlegen, welche Zonen so geändert werden können, damit die höchst zulässige Gebäudehöhe geändert werden kann, damit man höher bauen kann als heute. In Frage kommen beispielsweise die Zone rund um die S-Bahn Station Mattenhof oder die Zone Eichhof.

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, bei der anstehenden Teilrevision des Bau- und Zonenreglementes, Zonen auszuscheiden, in denen die heutige maximal zulässige Gebäudehöhe überschritten werden kann.